



**Nombre de alumno: Marla Lisset  
Gómez Polvo**

**Nombre del profesor: Janette Yvonne  
García Castro**

**Nombre del trabajo: Análisis CAP. I y  
II del libro piense y hágase rico de  
Napoleón Hill**

**Materia: Taller del emprendedor**

**Cuatrimestre: 9°**

**Grupo: "A"**

## **Piense y hágase rico por Napoleón Hill**

CAPITULO I: Los pensamientos son cosas

CAPITULO II: El deseó

### **ANÁLISIS**

#### INTRODUCCIÓN- ABSTRACT

El propósito de este análisis es ayudar a todo el que quiera aprender el arte de transformar el enfoque de sus mentes de la fé al éxito; porque el éxito llega a todos aquellos que se ocupan de ser exitosos, el fracaso llega a aquellos que con indiferencia se permiten a sí mismos fracasar.

The purpose of this analysis is to help everyone who wants to learn the art of transforming the focus of their minds from faith to success; Because success comes to all those who make it their business to be successful, failure comes to those who indifferently allow themselves to fail.

#### **Los Pensamientos son Cosas**

“Cualquier cosa que pueda concebir y creer la mente de un hombre, la puede lograr”.

Los pensamientos tienen que ayudarte y tienen que trabajar para ti mismo. Estos pensamientos son poderosísimos y hacen que cuando queremos emprender una acción, la podamos llevar a cabo con resultados constatables y así saber si hemos hecho bien o no, pero siempre aprendiendo algo.

Hay algo clave en el éxito de u emprendimiento, cualquiera que sea; y esto es la combinación de:

- El pensamiento
- La perseverancia

- La fe
- La autodisciplina
- El deseo
- La sugestión

A lo largo de este capítulo se encuentra un ejemplo de la combinación de estos procesos:

Edwin Barnes (1878) deseaba trabajar con Thomas Edison (1847) y lo logró, a pesar de no dar el perfil que se buscaba en ese momento. Fue su socio y comenzó a trabajar por su sueño, pudo ayudar al científico a vender sus inventos y así se hizo rico.

En este capítulo se habla no solamente de perseguir lo que deseas, también del aspecto más importante de la historia, la frustración.

La frustración no es un aspecto negativo, es muy positiva para ayudar a saber cómo manejar una situación y así alcanzar el logro deseado.

### **El Deseo**

“El deseo puede hacer realidad los sueños, por eso es importante desear con intensidad el éxito”.

El primer paso para alcanzar algo es el deseo. Este deseo es lo que alberga nuestro ser más profundo y nos marca el camino a seguir, así pues pasamos del deseo a la acción. Esa pasión por conseguir algo, hace que nuestro cerebro entre en modo búsqueda y se nos ocurran ideas y genialidades nunca antes pensadas. La forma en la que el Deseo actúa en nosotros sería así:

- Deseo
- Pasión
- Obsesión
- Planes
- Acciones

- Medios para llevarlo a cabo

Todo ello hace que nos marquemos un objetivo y poner todas nuestras fuerzas en ello. Así según el libro pasarás de ser pobre a ser rico (no solamente en dinero). Y se siguen unos pasos muy marcados:

- Cuánto dinero quieres conseguir
- Que estás dispuesto a dar a cambio de ese deseo
- Marcar un plazo para tener esa riqueza
- Crear un plan para cumplir el deseo.

El dinero y el éxito no se pueden dejar al azar, depende del mismo ser humano y el manejo que le dé a su mente. De esto viene la frase de “La fe mueve montañas”

Este libro, Hill enseña los principios clave para alcanzar la riqueza y el éxito a través del poder de la mente, se basa en la premisa de que los pensamientos y creencias de una persona tienen un impacto directo en su nivel de riqueza y éxito.

Se afirma que la riqueza y el éxito son logros alcanzables para cualquier persona que tenga una mentalidad adecuada y esté dispuesta a trabajar duro.

Uno de los principios clave del libro es la importancia de tener una meta clara y definida.

La publicación también hace hincapié en la importancia de desarrollar una mentalidad positiva y confianza en uno mismo.

Hill enseña cómo utilizar el poder del subconsciente para manifestar la riqueza y el éxito.

Se recomienda rodearse de personas positivas y de mentes afines para alcanzar el éxito.

La obra también destaca la importancia de tener un plan de acción y tomar medidas concretas para alcanzar tus metas.

En resumen, “Piense y hágase rico” es un libro lleno de consejos y estrategias para alcanzar la riqueza y el éxito, enfatizando la importancia de la mente y el pensamiento en la consecución de metas y objetivos.